

東京工科大学のコーオペ教育に参加しました。

2021年5月12日～6月1日

【コーオペ教育とは？】

従来のインターンと異なり、長期間にわたり、企業ニーズが反映された産学協同プログラムのもと、東京工科大学の学生たちが就業経験を積み、学生は就労の対価として賃金が支払われる教育プログラムです。

詳細は東京工科大学ホームページをご覧ください。

参照 URL: https://www.teu.ac.jp/gakubu/eng/coop_edu.html



日本電力サービスでは2名の学生を受け入れ、今年4月に入社した新入社員とともに各現場を回り、補助業務を行っていただきました。

学生側も授業では学ぶことができない現場での苦労や、やりがいを感じられたように思います。私たち従業員も作業の手順を再確認するいい機会をいただきとても勉強になりました。

今回コロナ禍により3週間という長いようで短い時間の中、学生との距離が縮まってきたところでお別れとなってしまう寂しい気持ちでいっぱいでしたが、将来彼らが大きく羽ばたくことを願って送り出しました！当社での経験が社会人になった時に、役立って欲しいと思います。

以上